

PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT
DINAS KEHUTANAN

Jl. Raden Saleh Nomor 8 A Padang Telp (0751) 7052725 – 7054414 Fax (0751) 7059511

Kotak Pos 100

E-Mail : kehutanan@sumbarprov.go.id



KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)
TAHUN ANGGARAN 2023

SKPD	:	Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat
Unit Eselon III	:	Bidang Perlindungan Hutan dan Konservasi Sumber Daya Alam dan Ekosistem
Program	:	Pengelolaan Hutan
Hasil (Outcome)	:	Menurunnya Kerusakan Hutan di Hutan Lindung dan Hutan Produksi
Kegiatan	:	Pelaksanaan Perlindungan Hutan di Hutan Lindung dan Hutan Produksi
Sub Kegiatan	:	Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Pencegahan/ Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan
Keluaran (Output)	:	Terlaksananya Bimbingan Teknis Anggota Masyarakat Peduli Api (MPA), Koordinasi Supervisi Peralatan Kebakaran Hutan dan Lahan, Koordinasi Kebakaran Hutan dan Lahan, Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan, Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan, Sosialisasi Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan serta Penguatan Kelembagaan Masyarakat Peduli Api.
Volume	:	7 Laporan

KERANGKA ACUAN KERJA
SUB KEGIATAN KOORDINASI/SINKRONISASI DAN
PENCEGAHAN/PENANGGULANGAN KEBAKARAN HUTAN DAN LAHAN
TAHUN 2023

SKPD	: Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat
Unit Eselon III	: Bidang Perfindungan Hutan dan Konservasi Sumber Daya Alam dan Ekosisem
Program	: Pengelolaan Hutan
Hasil (Outcome)	: Menurunnya Kerusakan Hutan di Hutan Lindung dan Hutan Produksi
Kegiatan	: Pelaksanaan Perlindungan Hutan di Hutan Lindung dan Hutan Produksi
Sub Kegiatan	: Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan pencegahan/ Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan
Keluaran (Output)	: Terlaksananya Bimbingan Teknis Anggota Masyarakat Peduli Api (MPA), Koordinasi Supervisi Peralatan Kebakaran Hutan dan Lahan, Koordinasi Kebakaran Hutan dan Lahan, Patroli Pecegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan, Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan, Sosialisasi Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan serta Penguatan Kelembagaan Masyarakat Peduli Api.
Volume	: 7 Laporan

A. Latar Belakang.

1. Dasar Hukum Pelaksanaan

- a. Undang-Undang Nomor 5 Tahun 1990 tentang Konservasi Sumber Daya Alam Hayati dan Ekosistemnya;
- b. Undang-Undang Nomor 41 Tahun 1999 tentang Kehutanan sebagaimana telah diubah dengan undang-Undang Nomor 19 Tahun 2004;
- c. Undang-Undang Nomor 32 Tahun 1997 tentang Pengelolaan Lingkungan Hidup;
- d. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah;
- e. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 45 Tahun 2004 tanggal 18 Oktober 2004 tentang Perlindungan Hutan;
- f. Instruksi Presiden Republik Indonesia Nomor 16 Tahun 2011 tentang Peningkatan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan;
- g. Keputusan Menteri Kehutanan Nomor 97/Kpts-II/1998 tentang Prosedur Penanganan Krisis Kebakaran Hutan;
- h. Peraturan Menteri Kehutanan Nomor P.32/Men-Lhk/Set-Jen/Kum.1/3/2016 tentang Pengendalian kebakaran hutan;
- i. Keputusan Dirjen PHKA Nomor 21/Kpts/DJ-IV/2002 tanggal 13 September 2002 tentang Pedoman Pembentukan Brigade Pengendalian kebakaran hutan di Indonesia;

- j. Keputusan Dirjen Perlindungan Hutan dan Pelestarian Alam Dep.Kehutanan Nomor 243/Kpts/DJ-IV/1994 tanggal 29 Desember 1994 tentang Laporan Perjalanan Dinas Dalam Rangka Pencegahan dan Penanggulangan kebakaran Hutan di Areal Penguasaan Hutan dan Areal Lainnya.

2. Gambaran Umum.

Kebakaran hutan dan lahan menyebabkan berbagai dampak bagi lingkungan dan masyarakat, baik langsung maupun tidak langsung. Kebakaran hutan dan lahan yang terjadi di Indonesia disebabkan oleh faktor alam dan manusia. Faktor manusia yang menjadi pemicu kebakaran hutan dan lahan diantaranya konversi lahan, kegiatan penyiapan lahan, dan pembukaan lahan untuk pertanian maupun perkebunan dengan cara pembakaran. Tingginya konversi lahan di Indonesia disebabkan oleh faktor sosial-ekonomi masyarakat, kebijakan kepemilikan lahan, bencana alam, dan demografi serta konversi lahan.

Upaya pengendalian kebakaran hutan dan lahan merupakan langkah yang tepat dan berguna bagi penyelamatan hutan dari bahaya kebakaran. Untuk menumbuh-kembangkan peran serta masyarakat tersebut dalam kegiatan pengendalian kebakaran hutan dan lahan diberikan pelatihan bagi Masyarakat Peduli Api (MPA) yang telah dibentuk pada daerah Kabupaten/kota di Provinsi Sumatera Barat.

Pemerintahan Nagari sebagai bentuk pemerintahan terendah di Sumatera Barat memiliki kultur dan kekuatan kearifan lokal yang dapat dimanfaatkan dan di optimalkan utamanya dalam menjaga dan melindungi keamanan hutan melalui pembentukan Masyarakat Peduli Api (MPA).

Upaya pencegahan penanggulangan kebakaran dan lahan hutan Kementerian Kehutanan telah bekerja sama dengan Satelit NOAA untuk memantau titik api/hot spot baik dalam kawasan hutan maupun diluar kawasan hutan.

Patroli Pengendalian kebakaran hutan dan lahan dapat dilakukan dengan berbagai upaya. Namun demikian patroli pengendalian kebakaran hutan dan lahan hanyalah sebagai usaha menekan atau usaha mengetahui lebih dini terjadinya kebakaran hutan dan lahan.

Untuk membantu kelancaran tugas Anggota Polisi Kehutanan dalam pelaksanaan kegiatan Pengamanan dan Perlindungan Hutan serta Pelestarian Alam di Provinsi Sumatera Barat.

Pemadaman kebakaran hutan dan lahan dapat dilakukan dengan berbagai upaya, Namun demikian usaha pemadaman kebakaran hutan dan lahan harus didasarkan pada teknik-teknik yang benar, agar diperoleh hasil yang optimal.

Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat melalui DPA-SKPD Tahun 2023 telah mengalokasikan kembali kegiatan ini diharapkan kebakaran hutan dan lahan dapat dicegah dan ditindak secara hukum terhadap pelaku pembakaran hutan dan lahan baik langsung , maupun tidak langsung.

Untuk membentuk kesamaan persepsi dan panduan teknis serta untuk tertib administrasi pelaksanaan kegiatan dilapangan maka perlu disusun Kerangka Acuan Kerja (KAK) kegiatan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan.

B. Penerima Manfaat.

Penerima manfaat dari kegiatan ini adalah Lembaga/Instansi terkait khususnya kelompok masyarakat/stakeholder di dalam dan di sekitar kawasan hutan yang secara langsung terdampak dengan kejadian bencana kebakaran hutan dan lahan.

C. Metode Pelaksanaan

Metode pelaksanaan Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan pencegahan/ Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan adalah melaksanakan Koordinasi dengan stakeholder di daerah dan perbatasan Provinsi, pemadaman langsung lokasi hutan dan lahan yang terbakar, pengecekan, titik api, sosialisasi, pembinaan dan bimbingan teknis.

D. Tahapan Pelaksanaan

1. Tahapan.

Terdapat 7 (tujuh) Kegiatan dalam Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan pencegahan/ Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan Tahun 2023 yaitu :

- a. Koordinasi dan Sinkronisasi dengan para KPH se Sumatera Barat dan para Stakeholder yang berada di daerah untuk menindaklanjuti apabila terjadi kebakaran hutan dan lahan, pelaksanaan.
Koordinasi bertujuan adanya saling memberikan informasi apabila terjadi kebakaran hutan dan lahan.
- b. Peningkatan Koordinasi melalui Rapat Kerja, Rapat Koordinasi, Kunjungan Kerja, dan lain-lain dalam rangka menyatukan persepsi penanggulangan kebakaran hutan dan lahan baik tingkat provinsi dalam rangka Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan agar terlaksana secara efektif serta memperoleh hasil optimal.
- c. Pelatihan/ pembekalan/ inhouse training/ penyegaran/ bimtek pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan adalah guna memberdayakan kelompok masyarakat peduli api serta memberikan pelatihan pada kelompok masyarakat dalam rangka pencegahan kebakaran hutan dan lahan dengan harapan kelompok masyarakat peduli api tersebut dapat memberikan informasi kebakaran yang terjadi didaerahnya.
- d. Sosialisasi dan/atau penyuluhan pencegahan kebakaran hutan dan lahan berbagai metode terutama himbauan-himbauan kepada masyarakat disekitar kawasan hutan melalui borsur, panflet serta spanduk serta melalui apel siaga yang dilaksanakan bersama masyarakat peduli api serta satuan tugas dan Brigade kebakaran hutan dan lahan yang berada di KPH se Sumatera Barat.
- e. Patroli Pencegahan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan merupakan kegiatan mengidentifikasi kebakaran hutan serta memadamkan kebakaran hutan dan lahan apabila ditemukan terjadinya kebakaran hutan dan lahan.
- f. Pemadaman dan Penanganan Pasca Kebakaran Hutan dan Lahan Melakukan pemadaman langsung kelapangan apabila terjadi kebakaran hutan dan lahan serta melakukan penanganan pasca kebakaran yang telah terjadi.

g. Penguatan Kelembagaan Masyarakat Peduli Api

Melakukan bimbingan dan motivasi kepada Masyarakat Peduli Api agar dalam pelaksanaan pengendalian dan pemadaman kebakaran hutan dan lahan dapat terlaksana dengan baik serta mempertimbangkan resiko kecelakaan saat mengikuti pemadaman.

E. Pencapaian Keluaran dan Waktu Pelaksanaan

Keluaran dari kegiatan ini adalah Terlaksananya Jumlah Masyarakat Peduli Api (MPA), Patroli, Koordinasi, sinkronisasi Pencegahan dan Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan pada Wilayah Kelola KPH yang direncanakan dilaksanakan pada Triwulan I s/d IV (Januari – Desember 2023), sedangkan Jadwal Pelaksanaan kegiatan dapat diuraikan sebagai berikut :

Uraian Kegiatan	Triwulan I			Triwulan II			Triwulan III			Triwulan IV		
	Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Agus	Sep	Okt	Nov	Des
Belanja Barang Pakai Habis												
Belanja Jasa Kantor												
Belanja Sewa Peralatan dan Mesin												
Belanja Sewa Gedung dan Bangunan												
Belanja Perjalanan Dinas Dalam Negeri												
Belanja Hadiah Bersifat Perlombaan												

F. PEMBIAYAAN

Kegiatan ini dibiayai dari Dokumen Pelaksanaan Anggaran Organisasi Perangkat Daerah (DPA-OPPD) Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat Tahun 2023 Sub Kegiatan Koordinasi Sinkronisasi dan Pelaksanaan Pencegahan/Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan Nomor Rekening Nomor 3.28.03.1.01.05.05 sebesar 940.000.000; (Sembilan Ratus Empat Puh Juta Rupiah). Rincian Anggaran Biaya kegiatan dimaksud adalah sebagaimana terlampir

G. PENUTUP

Sasaran lokasi Sub Kegiatan Koordinasi Sinkronisasi dan Pelaksanaan Pencegahan/Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan Tahun Anggaran 2023 dilaksanakan dengan berbagai metode.

Adapun dalam pelaksanaan kegiatan disediakan Belanja Barang Pakai Habis, Belanja Perjalanan Dinas Biasa.

Demikian Kerangka Acuan Kerja Sub Kegiatan Koordinasi Sinkronisasi dan Pelaksanaan Pencegahan/Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan Tahun Anggaran 2023 ini disusun secara sederhana untuk dapat dijadikan acuan dalam pelaksanaan kegiatan di lapangan.

Dengan tersusunnya KAK ini diharapkan pelaksanaan Sub Kegiatan Koordinasi Sinkronisasi dan Pelaksanaan Pencegahan/Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan ini dapat dilaksanakan secara efektif, efisien, dan tepat sasaran.

Padang, Januari 2023
KUASA PENGGUNA ANGGARAN
DINAS
KEHUTANAN
Ir. MGO SENATUNG, MP
NIP. 19680610 199403 1 008

**RINCIAN BELANJA SUB KEGIATAN
SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH**

Pemerintah Provinsi Sumatera Barat Tahun Anggaran 2023

Urusan : 3.28 URUSAN PEMERINTAHAN PILIHAN
 Unit Organisasi : 3.28.0.00.0.00.01.0000 DINAS KEHUTANAN
 Sub Unit Organisasi : 3.28.0.00.0.00.01.0000 DINAS KEHUTANAN
 Program : 3.28.03 PROGRAM PENGELOLAAN HUTAN
 Kegiatan : 3.28.03.1.05 Pelaksanaan Perlindungan Hutan di Hutan Lindung dan Hutan Produksi
 Sub Kegiatan : 3.28.03.1.05.05 Koordinasi, Sinkronisasi dan Pelaksanaan Pencegahan/Penanggulangan Kebakaran Hutan dan Lahan
 Sumber Pendanaan : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)
 Lokasi Kegiatan : Semua Kab/Kota, Semua Kecamatan, Semua Kelurahan
 Waktu Pelaksanaan : Januari s.d. Desember
 Kelompok Sasaran : Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH)
 Jumlah 2022 : Rp. 0
 Jumlah 2023 : Rp. 940.000.000
 Jumlah 2024 : Rp. 0

Indikator & Tolok Ukur Kinerja Belanja

Indikator	Tolak Ukur Kinerja	Target Kinerja
Capaian Program	Indeks Tutupan Hutan	60,55 indeks
Masukan	Dana yang dibutuhkan	Rp. 940.000.000
Keluaran	Jumlah koordinasi dan sinkronisasi fasilitasi pencegahan / penanggulangan kebakaran hutan dan lahan yang dilaksanakan Jumlah Laporan Patroli /Sosialisasi yang Dilaksanakan Dalam Satu Tahun Jumlah Masyarakat Peduli Api (MPA) yang terfasilitasi Jumlah Patroli Pencegahan Kebakaran Hutan dan Lahan yang dilakukan	10 Kali 0 Laporan 150 Orang 100 Kali
Hasil	Terlaksananya kegiatan perlindungan hutan di Hutan Lindung dan Hutan Produksi	10 KPH

Rincian Belanja Sub Kegiatan

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
5	BELANJA DAERAH					Rp. 940.000.000
5.1	BELANJA OPERASI					Rp. 940.000.000
5.1.02	Belanja Barang dan Jasa					Rp. 940.000.000
5.1.02.01	Belanja Barang					Rp. 158.007.000
5.1.02.01.01	Belanja Barang Pakai Habis					Rp. 158.007.000
5.1.02.01.01.0004	Belanja Bahan-Bahan Bakar dan Pelumas					Rp. 59.297.150
	[#] Bimbingan Teknis MPA					Rp. 5.036.400
	[-]					
	Bahan Bakar Minyak Spesifikasi : dexlite	5036400 Rupiah	tahun	1	0	Rp. 5.036.400
	[#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 334.000
	[-]					
	Bahan Bakar Minyak Spesifikasi : dexlite	334000 Rupiah	tahun	1	0	Rp. 334.000
	[#] Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 29.000.000
	[-]					

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Bahan Bakar Minyak Spesifikasi : dexlite	29000000 Rupiah	tahun	1	0	Rp. 29.000.000
	[#] Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 8.000.000
	[-]					
	Bahan Bakar Minyak Spesifikasi : dexlite	8000000 Rupiah	tahun	1	0	Rp. 8.000.000
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 1.926.750
	[-]					
	Bahan Bakar Minyak Spesifikasi : dexlite	1926750 Rupiah	tahun	1	0	Rp. 1.926.750
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 15.000.000
	[-]					
	Bahan Bakar Minyak Spesifikasi : dexlite	15000000 Rupiah	tahun	1	0	Rp. 15.000.000
5.1.02.01.01.0024	Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor-Alat Tulis Kantor					Rp. 972.600
	[#] Supervisi/Koordinasi Pencegahan dan Pengendalian Karhutla					Rp. 972.600
	[-]					
	Brief Ordener Spesifikasi : folio	2 Dus	Dus	486.300	0	Rp. 972.600
5.1.02.01.01.0025	Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor- Kertas dan Cover					Rp. 3.163.000
	[#] Bimbingan Teknis MPA					Rp. 218.600
	[-]					
	Kertas Hvs Spesifikasi : f4 70 gr	2 Rim	Rim	58.000	0	Rp. 116.000
	Kertas HVS Spesifikasi : a4 70 gr	2 Rim	Rim	51.300	0	Rp. 102.600
	[#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 546.500
	[-]					
	Kertas Hvs Spesifikasi : f4 70 gr	5 Rim	Rim	58.000	0	Rp. 290.000
	Kertas HVS Spesifikasi : a4 70 gr	5 Rim	Rim	51.300	0	Rp. 256.500
	[#] Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 546.500
	[-]					
	Kertas Hvs Spesifikasi : f4 70 gr	5 Rim	Rim	58.000	0	Rp. 290.000
	Kertas HVS Spesifikasi : a4 70 gr	5 Rim	Rim	51.300	0	Rp. 256.500
	[#] Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 546.500
	[-]					
	Kertas Hvs Spesifikasi : f4 70 gr	5 Rim	Rim	58.000	0	Rp. 290.000
	Kertas HVS Spesifikasi : a4 70 gr	5 Rim	Rim	51.300	0	Rp. 256.500
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 430.500
	[-]					

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Kertas Hvs Spesifikasi : f4 70 gr	3 Rim	Rim	58.000	0	Rp. 174.000
	Kertas HVS Spesifikasi : a4 70 gr	5 Rim	Rim	51.300	0	Rp. 256.500
	 [#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 430.500
	[-]					
	Kertas Hvs Spesifikasi : f4 70 gr	3 Rim	Rim	58.000	0	Rp. 174.000
	Kertas HVS Spesifikasi : a4 70 gr	5 Rim	Rim	51.300	0	Rp. 256.500
	 [#] Supervisi/Koordinasi Pencegahan dan Pengendalian Karhutla					Rp. 443.900
	[-]					
	Kertas Hvs Spesifikasi : f4 70 gr	5 Rim	Rim	58.000	0	Rp. 290.000
	Kertas HVS Spesifikasi : a4 70 gr	3 Rim	Rim	51.300	0	Rp. 153.900
5.1.02.01.01.0026	Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor- Bahan Cetak					Rp. 11.907.750
	 [#] Bimbingan Teknis MPA					Rp. 1.585.000
	[-]					
	Cetak Spanduk Spesifikasi : Standar	30 Meter	M2	45.000	0	Rp. 1.350.000
	jilid Spesifikasi : soft cover full cover	5 Eksemplar	Eksemplar	17.000	0	Rp. 85.000
	Penggandaan Dokumen Spesifikasi : Hitam Putih	600 Lembar	Lembar	250	0	Rp. 150.000
	 [#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 2.343.500
	[-]					
	Cetak Spanduk Spesifikasi : Standar	45 Meter	M2	45.000	0	Rp. 2.025.000
	jilid Spesifikasi : soft cover full cover	3 Eksemplar	Eksemplar	17.000	0	Rp. 51.000
	Penggandaan Dokumen Spesifikasi : Hitam Putih	1070 Lembar	Lembar	250	0	Rp. 267.500
	 [#] Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 536.500
	[-]					
	jilid Spesifikasi : soft cover full cover	5 Eksemplar	Eksemplar	17.000	0	Rp. 85.000
	Penggandaan Dokumen Spesifikasi : Hitam Putih	1806 Lembar	Lembar	250	0	Rp. 451.500
	 [#] Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 469.500
	[-]					
	jilid Spesifikasi : soft cover full cover	5 Eksemplar	Eksemplar	17.000	0	Rp. 85.000
	Penggandaan Dokumen Spesifikasi : Hitam Putih	1538 Lembar	Lembar	250	0	Rp. 384.500
	 [#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 1.810.250
	[-]					
	Cetak Spanduk	30 Meter	M2	45.000	0	Rp. 1.350.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Spesifikasi : Standar					
	jilid Spesifikasi : soft cover full cover	5 Eksemplar	Eksemplar	17.000	0	Rp. 85.000
	Penggandaan Dokumen Spesifikasi : Hitam Putih	1501 Lembar	Lembar	250	0	Rp. 375.250
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 4.778.500
	[-]					
	Cetak Spanduk Spesifikasi : Standar	100 Meter	M2	45.000	0	Rp. 4.500.000
	jilid Spesifikasi : soft cover full cover	5 Eksemplar	Eksemplar	17.000	0	Rp. 85.000
	Penggandaan Dokumen Spesifikasi : Hitam Putih	774 Lembar	Lembar	250	0	Rp. 193.500
	[#] Supervisi/Koordinasi Pencegahan dan Pengendalian Karhutla					Rp. 384.500
	[-]					
	Penggandaan Dokumen Spesifikasi : Hitam Putih	1538 Lembar	Lembar	250	0	Rp. 384.500
5.1.02.01.01.0029	Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor-Bahan Komputer					Rp. 6.072.000
	[#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 506.000
	[-]					
	catridge printer Spesifikasi : 810	1 Unit	Unit	224.000	0	Rp. 224.000
	catridge printer Spesifikasi : 811	1 Unit	Unit	282.000	0	Rp. 282.000
	[#] Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 1.209.000
	[-]					
	catridge printer Spesifikasi : 811	2 Unit	Unit	282.000	0	Rp. 564.000
	catridge printer Spesifikasi : 810	2 Unit	Unit	224.000	0	Rp. 448.000
	tinta printer Spesifikasi : black ink cartridge 664 t6641	2 Buah	Buah	98.500	0	Rp. 197.000
	[#] Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 730.000
	[-]					
	catridge printer Spesifikasi : 811	1 Unit	Unit	282.000	0	Rp. 282.000
	catridge printer Spesifikasi : 810	2 Unit	Unit	224.000	0	Rp. 448.000
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 1.012.000
	[-]					
	catridge printer Spesifikasi : 811	2 Unit	Unit	282.000	0	Rp. 564.000
	catridge printer Spesifikasi : 810	2 Unit	Unit	224.000	0	Rp. 448.000
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 506.000
	[-]					

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	catridge printer Spesifikasi : 810	1 Unit	Unit	224.000	0	Rp. 224.000
	catridge printer Spesifikasi : 811	1 Unit	Unit	282.000	0	Rp. 282.000
	[#] Supervisi/Koordinasi Pencegahan dan Pengendalian Karhutla					Rp. 2.109.000
	[-]					
	catridge printer Spesifikasi : 810	3 Unit	Unit	224.000	0	Rp. 672.000
	catridge printer Spesifikasi : 811	3 Unit	Unit	282.000	0	Rp. 846.000
	tinta printer Spesifikasi : black ink cartridge 664 t6641	6 Buah	Buah	98.500	0	Rp. 591.000
5.1.02.01.01.0031	Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor-Alat Listrik					Rp. 180.000
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 180.000
	[-]					
	Baterai Spesifikasi : 1,5 v	12 Buah	Buah	15.000	0	Rp. 180.000
5.1.02.01.01.0036	Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor-Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor Lainnya					Rp. 11.932.500
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 11.932.500
	[-] Peserta					
	pakaian peserta BLK Spesifikasi : pakai kerah, bordir /sablon nama instansi	50 Buah	Buah	238.650	0	Rp. 11.932.500
5.1.02.01.01.0053	Belanja Makanan dan Minuman Jamuan Tamu					Rp. 15.600.000
	[#] Bimbingan Teknis MPA					Rp. 15.600.000
	[-] Makan Peserta Bimtek					
	Belanja Makan Minum Tamu Pemda Spesifikasi : Nasi Kotak	25 Orang x 2 Hari x 6 Kali	Kotak	31.000	0	Rp. 9.300.000
	[-] Minum dan Sncak Peserta Bimtek					
	Belanja Makan Minum Tamu Pemda Spesifikasi : Snack Biasa	25 Orang x 2 Hari x 6 Kali	Kotak	21.000	0	Rp. 6.300.000
5.1.02.01.01.0058	Belanja Makanan dan Minuman Aktivitas Lapangan					Rp. 33.882.000
	[#] Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 3.588.000
	[-]					
	Makan/Minum Spesifikasi : Nasi Bungkus	156 Per Bungkus	Per Bungkus	23.000	0	Rp. 3.588.000
	[#] Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 1.794.000
	[-] Belanja Jasa Tenaga Kerja/Buruh/MPA dalam rangka Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan di Wilayah Kota Padang					
	Makan/Minum Spesifikasi : Nasi Bungkus	5 Orang x 2 Hari x 3 Kali	Per Bungkus	23.000	0	Rp. 690.000
	[-] Biaya Makan dan Minum Tenaga Kerja/Buruh/MPA dalam rangka Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan di Kab/Kota					
	Makan/Minum Spesifikasi : Nasi Bungkus	4 Orang x 2 Hari x 6 Kali	Per Bungkus	23.000	0	Rp. 1.104.000
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA)					Rp. 28.500.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					
	[-]					
	Belanja Makan Minum Spesifikasi : Nasi Kotak	700 Kotak	Kotak	31.000	0	Rp. 21.700.000
	Konsumsi Rapat Biasa Spesifikasi : Kudapan	400 Orang / Kali	Orang / Kali	17.000	0	Rp. 6.800.000
5.1.02.01.01.0064	Belanja Pakaian Dinas Lapangan (PDL)					Rp. 15.000.000
	[#] Bimbingan Teknis MPA					Rp. 15.000.000
	[-]					
	Belanja Pakaian Spesifikasi : Pakaian Lapangan Kaos/lainnya	150 Orang	Buah	100.000	0	Rp. 15.000.000
5.1.02.02	Belanja Jasa					Rp. 125.750.000
5.1.02.02.01	Belanja Jasa Kantor					Rp. 72.950.000
5.1.02.02.01.0003	Honorarium Narasumber atau Pembahas, Moderator, Pembawa Acara, dan Panitia					Rp. 29.550.000
	[#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 11.600.000
	[-]					
	Jasa Moderator Spesifikasi : Non Profesional	5 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	700.000	0	Rp. 3.500.000
	Jasa Narasumber/ Pembahas Spesifikasi : KDH/Setingkat KDH/ yang disetarakan	1 Orang / Jam	Orang / Jam	1.500.000	0	Rp. 1.500.000
	Jasa Narasumber/ Pembahas Spesifikasi : Pejabat Esselon II/ yang disetarakan	5 Orang / Jam	Orang / Jam	1.000.000	0	Rp. 5.000.000
	Jasa Narasumber/ Pembahas Spesifikasi : Pejabat Esselon I/ yang disetarakan	1 Orang / Jam	Orang / Jam	1.200.000	0	Rp. 1.200.000
	Jasa Pembawa Acara Spesifikasi : Non Profesional	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	400.000	0	Rp. 400.000
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 12.850.000
	[-]					
	Jasa Moderator Spesifikasi : Non Profesional	7 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	700.000	0	Rp. 4.900.000
	Jasa Narasumber/ Pembahas Spesifikasi : KDH/Setingkat KDH/ yang disetarakan	1 Orang / Jam	Orang / Jam	1.500.000	0	Rp. 1.500.000
	Jasa Narasumber/ Pembahas Spesifikasi : Pejabat Esselon III ke bawah / yang disetarakan	3 Orang / Jam	Orang / Jam	900.000	0	Rp. 2.700.000
	Jasa Narasumber/ Pembahas Spesifikasi : Pejabat Esselon II/ yang disetarakan	3 Orang / Jam	Orang / Jam	1.000.000	0	Rp. 3.000.000
	Jasa Pembawa Acara Spesifikasi : Profesional	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	750.000	0	Rp. 750.000
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 5.100.000
	[-] Outbound Peserta Apel Siaga					
	Jasa Narasumber/ Pembahas Spesifikasi : Profesional	3 Orang / Jam	Orang / Jam	1.700.000	0	Rp. 5.100.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
5.1.02.02.01.0004	Honorarium Tim Pelaksana Kegiatan dan Sekretariat Tim Pelaksana Kegiatan					Rp. 4.100.000
	 [#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 2.050.000
	[-]					
	Jasa Panitia Pelaksana Kegiatan Spesifikasi : Ketua/ Wakil Ketua	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	400.000	0	Rp. 400.000
	Jasa Panitia Pelaksana Kegiatan Spesifikasi : Anggota	3 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	300.000	0	Rp. 900.000
	Jasa Panitia Pelaksana Kegiatan Spesifikasi : Penanggung Jawab	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	450.000	0	Rp. 450.000
	Jasa Panitia Pelaksana Kegiatan Spesifikasi : Sekretaris	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	300.000	0	Rp. 300.000
	 [#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 2.050.000
	[-]					
	Jasa Panitia Pelaksana Kegiatan Spesifikasi : Ketua/ Wakil Ketua	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	400.000	0	Rp. 400.000
	Jasa Panitia Pelaksana Kegiatan Spesifikasi : Penanggung Jawab	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	450.000	0	Rp. 450.000
	Jasa Panitia Pelaksana Kegiatan Spesifikasi : Anggota	3 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	300.000	0	Rp. 900.000
	Jasa Panitia Pelaksana Kegiatan Spesifikasi : Sekretaris	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	300.000	0	Rp. 300.000
5.1.02.02.01.0007	Honorarium Rohaniwan					Rp. 400.000
	 [#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 200.000
	[-]					
	jasa peningkatan mental/fisik aparatur Spesifikasi : Pembaca Doa pada acara SKPD	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	200.000	0	Rp. 200.000
	 [#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 200.000
	[-]					
	jasa peningkatan mental/fisik aparatur Spesifikasi : Pembaca Doa pada acara SKPD	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	200.000	0	Rp. 200.000
5.1.02.02.01.0023	Belanja Jasa Tenaga Teknis Pertanian dan Pangan					Rp. 26.400.000
	 [#] Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 15.600.000
	[-]					
	Jasa Petugas Planologi Hutan Spesifikasi : Petugas Buruh Rekonstruksi/Tata Batas	156 Orang / Hari	Orang / Hari	100.000	0	Rp. 15.600.000
	 [#] Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 7.800.000
	 [-] Belanja Jasa Tenaga Kerja/Buruh/MPA dalam rangka Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan di Kab/Kota					
	Jasa Petugas Planologi Hutan Spesifikasi : Petugas Buruh Rekonstruksi/Tata Batas	4 Orang x 2 Hari x 6 Kali	Orang / Hari	100.000	0	Rp. 4.800.000
	 [-] Belanja Jasa Tenaga Kerja/Buruh/MPA dalam rangka Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan di Wilayah Kota Padang					
	Jasa Petugas Planologi Hutan	5 Orang x 2 Hari x 3 Kali	Orang / Hari	100.000	0	Rp. 3.000.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Spesifikasi : Petugas Buruh Rekonstruksi/Tata Batas					
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 3.000.000
	[-]					
	Jasa Tenaga Buruh Rintis Batas Spesifikasi : Tenaga Buruh Rintis Batas	20 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	150.000	0	Rp. 3.000.000
5.1.02.02.01.0031	Belanja Jasa Tenaga Keamanan					Rp. 1.000.000
	Jasa Pengawasan Spesifikasi : Pengawasan Kendaraan Pimpinan	1 Kegiatan	Kegiatan	1.000.000	0	Rp. 1.000.000
5.1.02.02.01.0055	Belanja Jasa Iklan/Reklame, Film, dan Pemotretan					Rp. 11.500.000
	[#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 3.700.000
	[-]					
	Belanja Jasa Peliputan Media Cetak Spesifikasi : Di dalam kota	3 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	100.000	0	Rp. 300.000
	Belanja Jasa Peliputan Media Elektronik Spesifikasi : Di dalam kota	1 Kegiatan	Orang / Kegiatan	400.000	0	Rp. 400.000
	Jasa Publikasi/Pariwara (Media Cetak) Spesifikasi : 1/2 Halaman	1 Kali	kali	3.000.000	0	Rp. 3.000.000
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 3.600.000
	[-]					
	Belanja Jasa Peliputan Media Cetak Spesifikasi : Di dalam kota	2 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	100.000	0	Rp. 200.000
	Belanja Jasa Peliputan Media Elektronik Spesifikasi : Di dalam kota	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	400.000	0	Rp. 400.000
	Biaya Jasa Media Cetak, Advetorial (Halaman Dalam) Black White Spesifikasi : 1/2 Halaman	1 Kali	kali	3.000.000	0	Rp. 3.000.000
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 4.200.000
	[-]					
	Belanja Jasa Peliputan Media Cetak Spesifikasi : Di Luar Kota	4 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	200.000	0	Rp. 800.000
	Belanja Jasa Peliputan Media Elektronik Spesifikasi : Di dalam kota	1 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	400.000	0	Rp. 400.000
	Jasa Publikasi/Pariwara (Media Cetak) Spesifikasi : 1/2 Halaman	1 Kali	kali	3.000.000	0	Rp. 3.000.000
5.1.02.02.04	Belanja Sewa Peralatan dan Mesin					Rp. 6.000.000
5.1.02.02.04.0118	Belanja Sewa Mebel					Rp. 2.000.000
	Sewa Kursi Spesifikasi : Kursi Plastik	100 Buah	Buah	20.000	0	Rp. 2.000.000
5.1.02.02.04.0137	Belanja Sewa Alat Studio Lainnya					Rp. 4.000.000
	Biaya Sewa Soundsystem Spesifikasi : Biaya Sewa Soundsystem Mixer 2000 W	2 Hari	Hari	2.000.000	0	Rp. 4.000.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
5.1.02.02.05	Belanja Sewa Gedung dan Bangunan					Rp. 46.800.000
5.1.02.02.05.0043	Belanja Sewa Hotel					Rp. 46.800.000
	[#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 18.600.000
	[-]					
	Biaya Rapat /Pertemuan diluar Kantor (Setingkat Eselon I) Spesifikasi : Fullday	60 Orang / Kegiatan	Orang / Paket	310.000	0	Rp. 18.600.000
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 28.200.000
	[-]					
	Akomodasi Tamu Pemda/Narasumber/Pihak Lain Spesifikasi : Setara Anggota DPRD/Pejabat Eselon II	2 Orang / Hari	Orang / Hari	1.600.000	0	Rp. 3.200.000
	[-] Peserta					
	Biaya Rapat /Pertemuan diluar Kantor (Setingkat Eselon III / Masyarakat) Spesifikasi : Fullboard	50 Orang / Kamar	Orang / Paket	500.000	0	Rp. 25.000.000
5.1.02.04	Belanja Perjalanan Dinas					Rp. 653.498.000
5.1.02.04.01	Belanja Perjalanan Dinas Dalam Negeri					Rp. 653.498.000
5.1.02.04.01.0001	Belanja Perjalanan Dinas Biasa					Rp. 631.698.000
	[#] Bimbingan Teknis MPA					Rp. 112.560.000
	[-] Pengganti Transport Peserta Bimtek Masyarakat Peduli Api (MPA) di Kab/Kota					
	Pengganti Transport Peserta untuk sosialisasi dan sejenisnya (Non PNS) Spesifikasi : Kegiatan dilaksanakan di Luar Kota Padang	25 Orang x 2 Hari x 6 Kali	Orang / Hari	150.000	0	Rp. 45.000.000
	[-] Perjalanan Dinas dalam rangka Bimbingan Teknis Masyarakat Peduli Api (MPA) di Kab/Kota oleh Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat					
	Penginapan Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Pejabat Eselon III / Golongan IV	1 Orang x 2 Hari x 6 Kali	Orang / Hari	950.000	0	Rp. 11.400.000
	Penginapan Perjadin Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Penginapan Pejabat Eselon IV/Gol.III,II,I	3 Orang x 2 Hari x 6 Kali	Orang / Hari	650.000	0	Rp. 23.400.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Kota Lebih dari 8 Jam Spesifikasi : SUMATERA BARAT	36 Orang / Hari	Orang / Hari	150.000	0	Rp. 5.400.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	72 Orang / Hari	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 27.360.000
	[#] Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 214.520.000
	[-] Perjalanan Dinas dalam rangka Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan oleh Satgas Karhutla Provinsi di Lintas KPH dan Perbatasan Povinsi ke Wilayah Kelola KPH					
	Penginapan Perjadin Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Penginapan Pejabat Eselon IV/Gol.III,II,I	78 Orang / Hari	Orang / Hari	650.000	0	Rp. 50.700.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Kota Lebih dari 8 Jam	117 Orang / Hari	Orang / Hari	150.000	0	Rp. 17.550.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Spesifikasi : SUMATERA BARAT					
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	117 Orang / Hari	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 44.460.000
	[-] Perjalanan Dinas dalam rangka Supervisi Patroli Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan oleh Satgas Karhutla Provinsi di Lintas KPH dan Perbatasan Provinsi ke Wilayah Kelola KPH					
	Penginapan Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Anggota DPRD/Pejabat Eselon II	1 Orang x 2 Hari x 3 Kali	Orang / Hari	1.600.000	0	Rp. 9.600.000
	Penginapan Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Pejabat Eselon III / Golongan IV	1 Orang x 2 Hari x 13 Kali	Orang / Hari	950.000	0	Rp. 24.700.000
	Penginapan Pejabat Eselon IV/Gol.III Spesifikasi : SUMATERA BARAT	1 Orang x 2 Hari x 13 Kali	Orang / Hari	650.000	0	Rp. 16.900.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Kota Lebih dari 8 Jam Spesifikasi : SUMATERA BARAT	117 Orang / Hari	Orang / Hari	150.000	0	Rp. 17.550.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	87 Orang / Hari	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 33.060.000
	[#] Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan					Rp. 75.660.000
	[-] Perjalanan Dinas dalam rangka Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan di Kab/Kota					
	Penginapan Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Pejabat Eselon III / Golongan IV	1 Orang x 2 Hari x 6 Kali	Orang / Hari	950.000	0	Rp. 11.400.000
	Penginapan Perjadin Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Penginapan Pejabat Eselon IV/Gol.III,II,I	3 Orang x 2 Hari x 6 Kali	Orang / Hari	650.000	0	Rp. 23.400.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Kota Lebih dari 8 Jam Spesifikasi : SUMATERA BARAT	54 Orang / Hari	Orang / Hari	150.000	0	Rp. 8.100.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	72 Orang / Hari	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 27.360.000
	[-] Perjalanan Dinas dalam rangka Pemadaman Kebakaran Hutan dan Lahan di wilayah Kota Padang					
	Uang Harian Perjadin Dalam Kota Lebih dari 8 Jam Spesifikasi : SUMATERA BARAT	36 Orang / Hari	Orang / Hari	150.000	0	Rp. 5.400.000
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 7.688.000
	[-] Narasumber					
	Biaya Taksi Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	4 Orang / Kali	Orang / Kali	190.000	0	Rp. 760.000
	Biaya Taksi Dalam Negeri Spesifikasi : D.K. I. JAKARTA	4 Orang / Kali	Orang / Kali	256.000	0	Rp. 1.024.000
	Biaya Tiket Kelas Ekonomi Spesifikasi : PADANG-JAKARTA	2 Orang / PP	Orang / PP	2.952.000	0	Rp. 5.904.000
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 155.180.000
	[-]					
	Uang Harian Perjadin Dalam Kota Lebih dari 8 Jam	45 Orang / Hari	Orang / Hari	150.000	0	Rp. 6.750.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Spesifikasi : SUMATERA BARAT					
	[-] KPH DARATAN					
	Penginapan Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Pejabat Eselon III / Golongan IV	8 Orang / Hari	Orang / Hari	950.000	0	Rp. 7.600.000
	Penginapan Pejabat Eselon IV/Gol.III Spesifikasi : SUMATERA BARAT	8 Orang / Hari	Orang / Hari	650.000	0	Rp. 5.200.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	176 Orang / Hari	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 66.880.000
	[-] KPH KEP. MENTAWAI					
	Biaya Transportasi Kapal Cepat Ke Kepulauan Mentawai Spesifikasi : Kelas Ekonomi	18 Orang / Kali	Orang / Kali	250.000	0	Rp. 4.500.000
	Penginapan Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Pejabat Eselon III / Golongan IV	1 Orang / Hari	Orang / Hari	950.000	0	Rp. 950.000
	Penginapan Pejabat Eselon IV/Gol.III Spesifikasi : SUMATERA BARAT	1 Orang / Hari	Orang / Hari	650.000	0	Rp. 650.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	27 Orang / Hari	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 10.260.000
	[-] Perjalanan Dinas dalam rangka Apel Siaga Kebakaran Hutan dan Lahan Tk. Provinsi Sumatera Barat					
	Penginapan Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Pejabat Eselon III / Golongan IV	3 Orang x 1 Hari x 1 Kali	Orang / Hari	950.000	0	Rp. 2.850.000
	Penginapan Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Anggota DPRD/Pejabat Eselon II	1 Orang x 1 Hari x 1 Kali	Orang / Hari	1.600.000	0	Rp. 1.600.000
	Penginapan Perjadin Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Penginapan Pejabat Eselon IV/Gol.III,II,I	25 Orang x 1 Hari x 1 Kali	Orang / Hari	650.000	0	Rp. 16.250.000
	Representasi Perjalanan Dinas Dalam Kota Lebih dari 8 jam Spesifikasi : Pejabat Eselon II	2 Orang / Hari	Orang / Hari	75.000	0	Rp. 150.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	4 Orang x 2 Hari x 1 Kali	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 3.040.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	25 Orang x 3 Hari x 1 Kali	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 28.500.000
	[#] Supervisi/Koordinasi Pencegahan dan Pengendalian Karhutla					Rp. 66.090.000
	[-] Perjalanan Dinas dalam rangka Supervisi/Koordinasi Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan dengan KPH di Kab/Kota					
	Biaya Transportasi Darat Spesifikasi : Padang-Kab.Solok	4 Orang / Kegiatan	Orang / PP	120.000	0	Rp. 480.000
	Biaya Transportasi Darat Spesifikasi : Padang-Kab.Lima Puluh Kota	4 Orang / Kegiatan	Orang / PP	170.000	0	Rp. 680.000
	Biaya Transportasi Darat Spesifikasi : Padang-Kab.Dharmasraya	4 Orang / Kegiatan	Orang / PP	200.000	0	Rp. 800.000
	Biaya Transportasi Darat Spesifikasi : Padang-Kab.Agam	4 Orang / Kegiatan	Orang / PP	150.000	0	Rp. 600.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Biaya Transportasi Darat Spesifikasi : Padang- Kab.Sijunjung	4 Orang / Kegiatan	Orang / PP	150.000	0	Rp. 600.000
	Biaya Transportasi Darat Spesifikasi : Padang- Kab.Pasaman	5 Orang / Kegiatan	Orang / PP	200.000	0	Rp. 1.000.000
	Biaya Transportasi Darat Spesifikasi : Padang-Kab.Solok Selatan	4 Orang / Kegiatan	Orang / PP	200.000	0	Rp. 800.000
	Biaya Transportasi Darat Spesifikasi : Padang-Kab.Pesisir Selatan	4 Orang / Kegiatan	Orang / PP	120.000	0	Rp. 480.000
	Penginapan Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Anggota DPRD/Pejabat Eselon II	1 Orang x 1 Hari x 1 Kali	Orang / Hari	1.600.000	0	Rp. 1.600.000
	Penginapan Perjadin Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Penginapan Pejabat Eselon III/Gol.IV	1 Orang x 1 Hari x 8 Kali	Orang / Hari	950.000	0	Rp. 7.600.000
	Penginapan Perjadin Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Penginapan Pejabat Eselon IV/Gol.III,II,I	3 Orang x 1 Hari x 8 Kali	Orang / Hari	650.000	0	Rp. 15.600.000
	Representasi Perjalanan Dinas Dalam Kota Lebih dari 8 jam Spesifikasi : Pejabat Eselon II	2 Orang / Hari	Orang / Hari	75.000	0	Rp. 150.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Kota Lebih dari 8 Jam Spesifikasi : SUMATERA BARAT	8 Orang / Hari	Orang / Hari	150.000	0	Rp. 1.200.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	66 Orang / Hari	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 25.080.000
	[-] Perjalanan Dinas dalam rangka Supervisi/Koordinasi Pencegahan dan Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan ke KPH Mentawai					
	Biaya Transportasi Kapal Cepat Ke Kepulauan Mentawai Spesifikasi : Kelas Ekonomi	6 Orang / Kali	Orang / Kali	250.000	0	Rp. 1.500.000
	Penginapan Pejabat Eselon IV/Gol.III Spesifikasi : SUMATERA BARAT	2 Orang x 2 Hari x 1 Kali	Orang / Hari	650.000	0	Rp. 2.600.000
	Penginapan Perjadin Luar Daerah Dalam Provinsi Sumbar Spesifikasi : Penginapan Pejabat Eselon III/Gol.IV	1 Orang x 2 Hari x 1 Kali	Orang / Hari	950.000	0	Rp. 1.900.000
	Uang Harian Perjadin Dalam Negeri Spesifikasi : SUMATERA BARAT	9 Orang / Hari	Orang / Hari	380.000	0	Rp. 3.420.000
5.1.02.04.01.0004	Belanja Perjalanan Dinas Paket Meeting Dalam Kota					Rp. 21.800.000
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 21.800.000
	[-]					
	Pengganti Transport Peserta untuk Bimtek dan sejenisnya (Non PNS/2 hari) Spesifikasi : Zona C (Kegiatan di Padang)	16 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	500.000	0	Rp. 8.000.000
	Pengganti Transport Peserta untuk Bimtek dan sejenisnya (Non PNS/2 hari)	10 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	300.000	0	Rp. 3.000.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Spesifikasi : Zona A (Kegiatan di Padang)					
	Pengganti Transport Peserta untuk Bimtek dan sejenisnya (Non PNS/2 hari) Spesifikasi : Zona B (Kegiatan di Padang)	24 Orang / Kegiatan	Orang / Kegiatan	450.000	0	Rp. 10.800.000
5.1.02.05	Belanja Uang dan/atau Jasa untuk Diberikan kepada Pihak Ketiga/Pihak Lain/Masyarakat					Rp. 2.745.000
5.1.02.05.01	Belanja Uang yang Diberikan kepada Pihak Ketiga/Pihak Lain/Masyarakat					Rp. 2.745.000
5.1.02.05.01.0001	Belanja Hadiah yang Bersifat Perlombaan					Rp. 1.125.000
	[#] Sosialisasi (APEL SIAGA KARHUTLA) Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 1.125.000
	[-]					
	Hadiah Lomba Lainnya (Perorangan / Tim) Spesifikasi : Juara III	1 Regu	Regu	250.000	0	Rp. 250.000
	Hadiah Lomba Lainnya (Perorangan / Tim) Spesifikasi : Juara I	1 Regu	Regu	500.000	0	Rp. 500.000
	Hadiah Lomba Lainnya (Perorangan / Tim) Spesifikasi : Juara II	1 Regu	Regu	375.000	0	Rp. 375.000
5.1.02.05.01.0002	Belanja Penghargaan atas Suatu Prestasi					Rp. 1.620.000
	[#] Koordinasi (RAPAT KOORDINASI)					Rp. 120.000
	[-]					
	Penghargaan Spesifikasi : Piagam	4 Orang	Orang	30.000	0	Rp. 120.000
	[#] Pemberdayaan Masyarakat Sumber Dana : DBH Sumber Daya Alam Kehutanan-Dana Reboisasi (DR)					Rp. 1.500.000
	[-] Peserta					
	Penghargaan Spesifikasi : Piagam	50 Orang	Orang	30.000	0	Rp. 1.500.000
Grand Total :						Rp. 940.000.000

Provinsi Sumatera Barat,.....

Kepala Dinas Kehutanan

y *f*

YOZARWARDI U.P, S.Hut. MSi

NIP. 196904061997011002

PEMERINTAH PROVINSI SUMATERA BARAT
DINAS KEHUTANAN



**KERANGKA ACUAN KERJA
(KAK)**

TAHUN ANGGARAN 2023

- OPD** : **Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat**
- Unit Eselon III/IV** : **Bidang Perfindungan Hutan dan Konservasi Sumber Daya Alam dan Ekosistem / Seksi Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan**
- Program** : **Pengelolaan Hutan**
- Hasil (Outcome)** : **Meningkatnya pengelolaan Rencana Tata Hutan Kesatuan Pengelolaan Hutan (10 KPH)**
- Kegiatan** : **Pengelolaan Rencana Tata Hutan Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) Kewenangan Provinsi**
- Sub Kegiatan** : **Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Operasional KPH**
- Keluaran (Output)** : **Jumlah sarana dan prasarana Operasional KPH**

PADANG, JANUARI 2023

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)

KEGIATAN PENGEMBANGAN SARANA PRASARANA PENGENDALIAN KEBAKARAN HUTAN DAN LAHAN (DBH-DR)

OPD	:	Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat
Unit Eselon III/IV	:	Bidang Perlindungan Hutan dan Konservasi Sumber Daya Alam dan Ekosistem / Seksi Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan
Program	:	Pengelolaan Hutan
Hasil (Outcome)	:	Meningkatnya pengelolaan Rencana Tata Hutan Kesatuan Pengelolaan Hutan (10 KPH)
Kegiatan	:	Pengelolaan Rencana Tata Hutan Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) Kewenangan Provinsi
Sub Kegiatan	:	Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Operasional KPH
Keluaran (Output)	:	Jumlah sarana dan prasarana Operasional KPH
Volume	:	<ul style="list-style-type: none">- Belanja Bahan Bakar dan Pelumas- Belanja alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor-Kertas dan Cover- Belanja alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor-Bahan Cetak- Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor-Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor Lainnya- Belanja Modal :<ul style="list-style-type: none">Belanja Modal Alat Kantor LainnyaBelanja Modal Alat SAR (Tenda Keluarga dan Velbed)Belanja Modal Komputer Unit (Laptop)Belanja Modal Peralatan Personal Computer

A. LATAR BELAKANG

1. DASAR HUKUM PELAKSANAAN

- a. Undang-Undang Nomor 41 Tahun 1999 tentang Kehutanan sebagaimana telah di ubah dengan Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2004;
- b. Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara;
- c. Undang-Undang Nomor 1 Tahun 2004 tentang Perbendaharaan Negara;
- d. Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional;
- e. Undang-Undang Nomor 18 Tahun 2013 tentang Pencegahan dan Pemberantasan Perusakan Hutan;

- f. Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah;
- g. Instruksi Presiden Nomor 11 Tahun 2015 tentang Peningkatan Pengendalian Kebakaran Hutandan Lahan;
- h. Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 16 Tahun 2018 Tentang Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah.
- i. Peraturan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Republik Indonesia Nomor P.32/MenLHK/Setjen/Kum.1/3/2016 tentang Pngendalian Kebakaran Hutan dan Lahan;
- j. Peraturan Gubernur Sumatera Barat Nomor 79 Tahun 2008 tentang Pembentukan Organisasi dan Tata Kerja Dinas Daerah Provinsi Sumatera Barat;
- k. Peraturan Gubernur Nomor 104 Tahun 2014 tentang Rincian Tugas Pokok, Fungsi dan Tata Kerja Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat;
- l. Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 13 Tahun 2006 tentang Pedoman Pengelolaan Keuangan Daerah sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 59 Tahun 2007 dan Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 21 Tahun 2011;
- m. Peraturan Daerah 10 Tahun 2008 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah;
- n. Peraturan Daerah Provinsi Sumatera Barat Nomor 7 Tahun 2022 tentang APBD Provinsi Sumatera Barat Tahun Anggaran 2023;
- o. Peraturan Gubernur Sumatera Barat Nomor 39 Tahun 2022 tentang Penjabaran Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Provinsi Sumatera Barat Tahun Anggara 2023;
- p. Keputusan Gubernur Sumatera Barat Nomor 903-916-2022 tanggal 5 Desember 2022 tentang Penunjukan Aparatur Sipil Negara Sebagai Pengguna Anggaran/Barang, Penandatanganan Surat Perintah Membayar, Kuasa Pengguna Anggaran/Barang, Bendahara Pengeluaran, Bendahara Penerimaan dan Bendahara Pengeluaran Pembantu pada Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat Tahun Anggaran 2023;

2. GAMBARAN UMUM

Pembangunan hutan dan kehutanan pada hakekatnya bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pemanfaatan hasil hutan secara arif dan bijaksana. Hutan sebagai sumber daya alam memiliki manfaat yang dapat mendorong perkembangan kegiatan sosial ekonomi masyarakat disekitarnya. Namun dengan kemajuan pembangunan sosial

ekonomi masyarakat di segala bidang pembangunan telah menyebabkan tekanan sosial ekonomi tersendiri terhadap keberadaan kawasan hutan. Tekanan tersebut cenderung berlebihan yang pada akhirnya menyebabkan kerusakan hutan yang dapat menurunkan produktifitas hutan. Penurunan produktifitas lahan hutan tentunya dapat mengakibatkan terganggunya pemenuhan kebutuhan masyarakat secara keseluruhan.

Kebutuhan masyarakat akan kayu dan hasil hutan lainnya mengalami peningkatan sejalan dengan penambahan penduduk dan kemajuan industri berbasis kehutanan. Akibat dinamika sosial ekonomi dalam pembangunan hutan, terjadi friksi antara masyarakat dan negara dalam hal penguasaan lahan hutan. Masyarakat merasa selama ini akses sosial ekonomi mereka terhadap lahan hutan dibatasi oleh kepentingan negara.

Satuan Tugas Dalkarhutla Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera barat merupakan bagian Dalkarhutla Pemerintah Provinsi bertanggung jawab terhadap upaya Dalkarhutla di wilayah administrasi provinsi, sesuai dengan Peraturan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Republik Indonesia Nomor P.32/MenLHK/Setjen/Kum.1/3/2016 tentang Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan.

Semenjak lahirnya Undang-undang 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah, urusan kehutanan (kawasan hutan lindung dan kawasan hutan produksi) telah menjadi kewenangan Pemerintah Provinsi. Berdasarkan regulasi yang ditetapkan, Pemerintah Provinsi Sumatera Barat melalui Dinas Kehutanan telah menyiapkan dan menyusun kebutuhan organisasi pemerintah yang akan bertanggungjawab tentang kehutanan mulai dari tingkat Provinsi maupun tingkat Kabupaten/Kota.

Merujuk pada peraturan tersebut diatas, mengamanatkan bahwa dalam Sosialisasi Dampak Kebakaran Kebakaran Hutan dan Lahan oleh Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat.

Berdasarkan hal tersebut di atas, Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat akan melakukan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Operasional KPH melalui Dokumen Pelaksanaan Anggaran Satuan Kerja Perangkat Daerah (DPA-SKPD) Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat Tahun Anggaran 2023, telah dialokasikan dana untuk Sub kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Opeprasional KPH. Dalam rangka pelaksanaan Sub kegiatan dimaksud, perlu disusun Kerangka Acuan Kerja (KAK), Rincian Anggaran Biaya dan Jadwal Pelaksanaan.

B. MAKSUD DAN TUJUAN

Kegiatan ini dimaksudkan untuk kerangka acuan, masukan dan pertimbangan bagi pelaksanaan Sub kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Operasional KPH.

Tujuannya adalah agar Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Operasional KPH adalah agar dapat dipedomani dan juga sebagai acuan bagi pelaksanaan kegiatan berikutnya.

C. PENERIMA MANFAAT

Kelompok sasaran dari kegiatan ini adalah Dinas Kehutanan dan UPTD KPHL / KPHP. Sedangkan penerima manfaat dari kegiatan ini adalah masyarakat pada areal rawan kebakaran hutan dan lahan.

D. METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan Sub Kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Operasional KPH adalah dengan pengadaan dengan pihak ketiga *maupun swakelola*. Pengadaan dengan pihak ketiga dilaksanakan dengan tender melalui Unit Kerja Pengadaan Barang / Jasa (UKPBJ) Provinsi Sumatera Barat dan Pengadaan Langsung melalui Pejabat Pengadaan Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat.

E. TAHAPAN DAN WAKTU PELAKSANAAN

1. Persiapan

Sebelum pelaksanaan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Operasional KPH, perlu dipersiapkan kelengkapan administrasi antara lain :

- a. SK Kegiatan
- b. Kerangka Acuan Kerja (KAK)
- c. Juklak Pelaksanaan
- d. Jadwal Pelaksanaan
- e. RAB Pelaksanaan
- f. SK-SK Pendukung dan kelengkapan administrasi lainnya.

2. Pelaksanaan Sub Kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Operasional KPH, terdiri atas :

- a. Persiapan pengadaan dengan berpedoman pada Dokumen Pelaksanaan Anggaran Satuan Kerja Perangkat Daerah (DPA-SKPD) Tahun Anggaran 2023, Peraturan Presiden Nomor 16 Tahun 2018.
- b. Menyusun dan menetapkan Kerangka Acuan Kerja (KAK) pengadaan, Harga Perkiraan Sendiri (HPS), Spedisikasi Barang, dan dokumen pengadaan lainnya.
- c. Proses pengadaan dilaksanakan oleh Unit Kerja Pengadaan Barang/Jasa (UKPBJ) Provinsi Sumatera Barat untuk tender atau

Pejabat Pengadaan Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat untuk Pengadaan Langsung.

- d. Penandatanganan kontrak dengan Penyedia yang telah ditetapkan.
 - e. Pengadaan barang dinyatakan selesai dan dapat dibayarkan sesuai anggaran yang tersedia setelah adanya Berita Acara Serah Terima antara Kuasa Pengguna Anggaran (KPA) dengan Penyedia Barang.
 - f. Menentukan tindak lanjut hasil pengadaan sarana prasarana sesuai dengan peraturan yang berlaku.
3. Pelaporan

Membuat laporan hasil pelaksanaan kegiatan Pengembangan Sarana Prasarana Pengendalian Kebakaran Hutan dan Lahan kepada pimpinan.

F. WAKTU PENCAPAIAN KELUARAN

Jadwal pelaksanaan Sub kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Opeprasional KPH Tahun Anggaran 2023 sebagaimana lampiran Keputusan Kepala Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat tentang Penetapan Pelaksanaan Sub Kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Opeprasional KPH.

No	Uraian	Jadwal Pelaksanaan Kegiatan											
		Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Ags	Sep	Okt	Nov	Des
1.	Belanja Barang Pakai Habis												
2.	Belanja Modal Peralatan dan Mesin												

G. PEMBIAYAAN

Kegiatan ini dibiayai dari Dokumen Pelaksanaan Anggaran Satuan Kerja Perangkat Daerah (DPA-SKPD) Dinas Kehutanan Provinsi Sumatera Barat Tahun Anggaran 2023 Sub Kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Opeprasional KPH Nomor 3.28.03.1.01.03 sebesar Rp. 200.000.000,00 (Dua ratus juta rupiah), dengan rincian terlampir.

H. PENUTUP

Sasaran lokasi Sub Kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Opeprasional KPH Tahun Anggaran 2023 dilaksanakan dengan berbagai metode, dari metode pembelian langsung, penunjukan langsung dan tender.

Adapun dalam pelaksanaan kegiatan disediakan Belanja Barang Pakai Habis, dan Belanja Modal.

Demikian Kerangka Acuan Kerja Sub Kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Opeprasional KPH Tahun Anggaran 2023 ini disusun secara sederhana untuk dapat dijadikan acuan dalam pelaksanaan kegiatan di lapangan.

Dengan tersusunnya KAK ini diharapkan pelaksanaan Sub Kegiatan Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Opeprasional KPH ini dapat dilaksanakan secara efektif, efisien, dan tepat sasaran.

Padang, Januari 2023


KUASA PENGGUNA ANGGARAN
DINAS KEHUTANAN
Ir. MGO SENATUNG, MP
NIP. 19680610 199403 1 008

**RINCIAN BELANJA SUB KEGIATAN
SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH**

Pemerintah Provinsi Sumatera Barat Tahun Anggaran 2023



Urusan : 3.28 URUSAN PEMERINTAHAN PILIHAN
 Unit Organisasi : 3.28.0.00.0.00.01.0000 DINAS KEHUTANAN
 Sub Unit Organisasi : 3.28.0.00.0.00.01.0000 DINAS KEHUTANAN
 Program : 3.28.03 PROGRAM PENGELOLAAN HUTAN
 Kegiatan : 3.28.03.1.01 Pengelolaan Rencana Tata Hutan Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) Kewenangan Provinsi
 Sub Kegiatan : 3.28.03.1.01.03 Penyediaan dan Pemeliharaan Sarana Prasarana Operasionalisasi KPH
 Sumber Pendanaan : PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD)
 Lokasi Kegiatan : Semua Kab/Kota, Semua Kecamatan, Semua Kelurahan
 Waktu Pelaksanaan : Januari s.d. Desember
 Kelompok Sasaran : Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH)
 Jumlah 2022 : Rp. 0
 Jumlah 2023 : Rp. 200.000.000
 Jumlah 2024 : Rp. 0

Indikator & Tolok Ukur Kinerja Belanja

Indikator	Tolak Ukur Kinerja	Target Kinerja
Capaian Program	Indeks Tutupan Hutan	60,55 indeks
Masukan	Dana yang dibutuhkan	Rp. 200.000.000
Keluaran	Jumlah sarana dan prasarana yang dipelihara Jumlah sarana dan prasarana yang disediakan Jumlah Sarana Prasarana Operasionalisasi Resor dan Kantor Resor Kesatuan Pengelolaan Hutan yang Terbangun	10 KPH 10 KPH 0 Unit
Hasil	Tersedianya dokumen rancang bangun tata hutan Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) kewenangan Provinsi yang disusun	10 Dokumen

Rincian Belanja Sub Kegiatan

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
5	BELANJA DAERAH					Rp. 200.000.000
5.1	BELANJA OPERASI					Rp. 3.401.100
5.1.02	Belanja Barang dan Jasa					Rp. 3.401.100
5.1.02.01	Belanja Barang					Rp. 3.401.100
5.1.02.01.01	Belanja Barang Pakai Habis					Rp. 3.401.100
5.1.02.01.01.0004	Belanja Bahan-Bahan Bakar dan Pelumas					Rp. 1.120.000
	[#] Sarana Prasarana Operasional KPH Sumber Dana : PENDAPATAN ASLI DAERAH (PAD)					Rp. 1.120.000
	[-]					
	oli mesin Spesifikasi : sae 40	28 Liter	Liter	40.000	0	Rp. 1.120.000
5.1.02.01.01.0025	Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor- Kertas dan Cover					Rp. 597.800
	Kertas Hvs Spesifikasi : f4 70 gr	5 Rim	Rim	58.000	0	Rp. 290.000
	Kertas HVS Spesifikasi : a4 70 gr	6 Rim	Rim	51.300	0	Rp. 307.800
5.1.02.01.01.0026	Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor- Bahan Cetak					Rp. 312.500
	jilid Spesifikasi : soft cover full cover	10 Eksemplar	Eksemplar	17.000	0	Rp. 170.000

Kode Rekening	Uraian	Rincian Perhitungan				Jumlah
		Koefisien	Satuan	Harga	PPN	
	Pengandaan Dokumen Spesifikasi : Hitam Putih	570 Lembar	Lembar	250	0	Rp. 142.500
5.1.02.01.01.0036	Belanja Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor-Alat/Bahan untuk Kegiatan Kantor Lainnya					Rp. 1.370.800
	busi ngk Spesifikasi : supra x	22 Buah	Buah	22.500	0	Rp. 495.000
	pembersih mobil dan motor Spesifikasi : 500 ml	29 Buah	Buah	30.200	0	Rp. 875.800
5.2	BELANJA MODAL					Rp. 196.598.900
5.2.02	Belanja Modal Peralatan dan Mesin					Rp. 196.598.900
5.2.02.05	Belanja Modal Alat Kantor dan Rumah Tangga					Rp. 18.698.900
5.2.02.05.01	Belanja Modal Alat Kantor					Rp. 18.698.900
5.2.02.05.01.0005	Belanja Modal Alat Kantor Lainnya					Rp. 18.698.900
	Laptop Spesifikasi : intel i7	1 Unit	Unit	18.698.900	0	Rp. 18.698.900
5.2.02.10	Belanja Modal Komputer					Rp. 1.800.000
5.2.02.10.02	Belanja Modal Peralatan Komputer					Rp. 1.800.000
5.2.02.10.02.0003	Belanja Modal Peralatan Personal Computer					Rp. 1.800.000
	Printer Spesifikasi : 4800 x 1200 dpi	1 Unit	Unit	1.800.000	0	Rp. 1.800.000
5.2.02.15	Belanja Modal Alat Keselamatan Kerja					Rp. 176.100.000
5.2.02.15.03	Belanja Modal Alat SAR					Rp. 176.100.000
5.2.02.15.03.0002	Belanja Modal Alat Pendukung Pencarian					Rp. 176.100.000
	tenda keluarga Spesifikasi : cover : filamentbiru d 450	3 Set	Set	36.500.000	0	Rp. 109.500.000
	velbed aluminium Spesifikasi : rangka aluminium aksesories plat baja	36 Buah	Buah	1.850.000	0	Rp. 66.600.000
Grand Total :						Rp. 200.000.000
					Provinsi Sumatera Barat,..... Kepala Dinas Kehutanan   YOZARWARDI U.P, S.Hut. MSi NIP. 196904061997011002	